



Sindicato supervisores CMP (Sindicato PDP) cuestiona despidos y ofrece apoyo legal a trabajadores afectados

El Sindicato PDP expresó su rechazo a la reciente decisión de la Compañía Minera del Pacífico (CMP) de iniciar un proceso de despidos que afectará a un número significativo de trabajadores, incluidos socios y socias de la organización. Según informó la directiva sindical, la empresa también ha comunicado que parte de los desvinculados será llamado a retiro por jubilación.

De acuerdo con el sindicato, esta medida fue tomada pese a que en la última reunión con la Gerencia de Personas de CMP se había señalado que la desvinculación de personal sería el último recurso a implementar. Entre los argumentos entregados por la empresa para justificar los despidos se encuentran la baja en el precio del hierro y fallas en la operación de la mina Los Colorados. Ante esto, la organización sindical ha solicitado todos los antecedentes que sustenten dicha decisión.

El Sindicato PDP anunció que brindará acompañamiento y asesoría a los trabajadores afectados, poniendo especial énfasis en la revisión de los finiquitos para asegurar el respeto de los derechos laborales durante el proceso de desvinculación. Además, el equipo legal del sindicato estará disponible para resolver dudas o enfrentar posibles irregularidades que puedan surgir en las próximas semanas.

La directiva sindical llamó a sus socios y socias a no firmar ningún documento relacionado con su desvinculación sin consultar previamente con la organización, con el fin de garantizar que se cumpla con la legislación vigente y se respeten los derechos laborales establecidos.

El sindicato, consciente de la complejidad del momento, aseguró que mantendrá su apoyo constante a los trabajadores afectados por esta decisión, y reafirmó su compromiso con la defensa de sus derechos laborales.

"Seguiremos luchando por el bienestar y la protección de nuestros socios y socias", concluyó el comunicado emitido por el Sindicato PDP.

Desde la Coordinadora de Trabajadores de la Minería (CTMIN), queremos expresar nuestro total respaldo al Sindicato PDP en esta difícil situación. Como organización, nos comprometemos a acompañar y apoyar todas las gestiones necesarias para defender los derechos laborales de los trabajadores afectados. La unidad y la solidaridad son fundamentales en momentos como este, y no dejaremos solos a nuestros compañeros y compañeras en la defensa de sus derechos.